
Ce qui me rend heureuse dans la

vie, c’est d'aimer et de me savoir

aimer : j’ai vécu cela il y a

quelques années, un coup de

foudre un vrai de vrai lui et moi

étions véritablement amoureux :

amour passionnel et fusionnel,

mais les aléas de la vie font que

nous ne pouvons pas être

ensemble aujourd’hui. Alors oui,

j’aime savoir que mon cœur bat

pour quelqu’un, et cela me rend

relativement heureuse !!!

Chantal 41 ans Antony
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